

DEL HIERRO

La Isla se vende como Reserva Mundial de la Biosfera

DA Santa Cruz de Tenerife

El Hierro, dentro del pabellón de Canarias, promocionará las excelencias que le han llevado a ser considerada como Reserva Mundial de la Biosfera, y, en breve, como referente de isla autoabastecida por energías limpias, informó el Cabildo insular en un comunicado.

El presidente del Cabildo de El Hierro, Alpidio Armas, participó ayer en el foro de liderazgo turístico organizado por Exceltur, que se concibe como la antesala a Fitur.

Armas recordó la importancia de asistir a estos foros "para estar atentos a los nuevos rumbos del sector y las tendencias para este mismo 2012". Desde Exceltur se aspira a favorecer aquellas actividades y líneas de trabajo que refuercen el entorno competitivo a corto, medio y largo plazo del sector turístico español.